
【より良い教育環境づくりのために】 

 

PTA会長 五十嵐 智美 

 

日頃より出雲崎高等学校のＰＴＡ活動にご理解とご協力を頂き、誠にありがとう

ございます。 

本年度、会長を務めさせていただく五十嵐智美です。至らない点もあるかと思い

ますが、１年間、よろしくお願いいたします。 

子ども達にとって、たった一度きりの高校生活です。高校生活は、戻りたいと思

っても戻れるものではありません。多感な時期、子ども達にとっては嬉しいことだ

けではなく、辛いこと、悲しいこともあるでしょう。迷うことも、失敗することも

あるかもしれません。ただ、その経験も今しかできないことかもしれません。そし

て、そんな中でも子ども達の周りには私たち、保護者がいて、たくさんの頼りにな

る先生方がいます。校長先生を始め、先生方に助けてもらいながら、子ども達が「出

雲崎高校に来てよかった」「この高校を卒業したい」と思えるような教育環境を作

れるよう、ひいてはＰＴＡ活動が発展していけるように微力ながら力を尽くしてい

きたいと思います。 

ぜひ、積極的にＰＴＡ活動に参加していただき、多くの保護者の皆さんと共に子

ども達の成長を支えていけたら、と考えております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 


